
                                       第1695回例会 No.34  

例会日：2023.04.10 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：チャーターメンバー卓話（二ノ宮健会員）    次回例会：地区研修・協議会報告（三谷次年度幹事） 

《渡会祐二 PETS 担当副幹事による PETS 報告》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改めまして皆様よろしくお願いいたします。 

本日は 3 月 19（日）に開催されました会長エレクト・ 

次期幹事研修セミナー（通称：PETS）の報告をいたし 

ます。 

このセミナーは毎年、3月中に行われています。次年 

度の各クラブ会長全員（出席義務あり）のための研修、 

教育プログラムのことです。 

当クラブからは，松田次年度会長三谷次年度幹事が出

席されました。 

ホストクラブは佐世保中央クラブさんでした。 

牛島実行委員長の下、2名の副実行委員長、6名の実行

委員、それと前田会長、香月幹事が参加されました。 

当クラブからは、緖方ガバナーエレクトを始め、村瀨

会長、小西幹事の他、事務局員も2名お手伝いしてい

ただきました。 

今回は、次年度会長だけでなく次年度幹事も対象クラ

ブ数 55 で、参加者数は約 150 名でした。 

当日は、10 時にスタッフが集合し、11 時からリハー

サル、12 時から昼食、休憩の後、13 時から受付開始、

14 時からセミナーが開始されました。 

 

開会の辞の様子です。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

上村春甫ガバナー挨拶の後、緖方ガバナーエレクトが

挨拶され、次年度の地区運営方針について説明されま

した。 

地区運営方針の前に、自身の体調のことにも触れられ

ました。その後、力強い口調で、「継続と確信の理想

的なバランス」が大切であると述べられ、継続事業と

して、・ロータリー奉仕デーへの参加、・ポリオデーへ

の取り組みをあげられました。また、以下の新しい活

動に挑戦するように促されました。 

・デジタル化、情報の共有、・DEI の推進、・RLI 委員

会の推進・活動、・戦略計画委員会の推進・充実、・ロ

ータリーファミリーの設立、・IM の開催、・衛星クラブ

の設立。 
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【今  回】会員数   55名  出席  30名    欠      席   12名   出席規定免除会員（7）出席 5名 ビジター0名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  38名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 5名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



 

松田信哉会長エレクト、三谷秀和次年度幹事も熱心に

聞いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、講師として大阪南ロータリークラブで、

2019-2020 年度のガバナーの四宮孝郎様の講演があり

ました。 

ここで、PETS を受けられました松田信哉会長エレクト

から、感想を述べていただきます。 

「研修リーダーの塚崎寛パストガバナーの講演の説

明をします。また、四宮孝郎様のお話しは非常に勉強

になりました。」 

 

村瀨高広地区幹事の地区運営方針です。 

１．組織について、２．ガバナー事務所からお願い。 

３．次年度地区主要行事について、４．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富田耕司次年度地区会計長の報告 

2023-2024 年度 地区関係予算（案）の詳細を説明 

されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
研修セミナーが終わり、その後懇親会が開催されまし

た。 
村瀨地区幹事が元気よく、挨拶を述べられました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
最後は、ホストクラブを代表して、佐世保中央 RC の

前田眞澄会長が締めの挨拶をされました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
感想！！ 
事前準備をしっかりと。出席者確認、席次表、資料作

成、当日のスタッフの確保が大切です。 
最後に！！ 
４月の地区研修・協議会が最も参加人数が多く大変で

す。皆様のご協力お願い致します。 
 
《渥美大介実行副委員長による 

地区研修・協議会報告》 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
地区研修・協議会とは毎年４月中に行われています。 

次年度の各クラブ会長・幹事および各委員長が参加す

る協議会です。 



2023－2024 年度の協議会は佐世保北クラブのメンバ

ーが実施します。 

・開催日時：2023 年 4 月 23 日 

・会場：ホテルオークラ 

・参加人数：地区役員約 60 名 

・各クラブより 7 名×55 クラブ＝375 名 合計 435 名 

プログラム（概要） 

・12:30～登録受付 

・13:30～開会 

・ガバナー挨拶、次年度 RI、地区運営方針説明 

・14:25～研修セミナー14:45～特別講演（ポリオ根絶） 

・14:45～特別講演（ポリオ根絶） 

・15:35～各委員会事業計画説明 

・16:50～全体会議 次年度地区運営、地区予算案 

以下の各委員会の事業計画を説明します。 

（１）クラブ管理運営部門 

 ◎RLI 推進  ◎クラブ管理運営 

（２）会員増強部門・公共イメージ部門 

 ◎会員増強  ◎公共イメージ 

（３）奉仕プロジェクト部門（職業奉仕・社会奉仕） 

 ◎職業奉仕  ◎社会奉仕  

（４）奉仕プロジェクト部門（青少年奉仕） 

 ◎ローターアクト ◎インターアクト ◎国際青 

少年交換 ◎RYLA ◎ロータリーファミリー 

（５）ロータリー財団部門・米山記念奨学部門 

◎ロータリー財団  ◎米山記念奨学 

 

当日の流れ～ 

10:00～ リハーサル・スタッフ準備 

12:30～ 登録受付開始 

13:30～ 開会 

17:20～ 懇親会 

18:30  閉会の辞 

 

《地区研修・協議会実行委員会 組織概要》 

・実行委員長  藤井良介 会員 

・副実行委員長 渥美大介 会員 

・実 行 委 員 公門新治 会員、茶村亜子 会員 

・アドバイザー 近藤竜一 会員、小西研一 会員 

《総務委員会》  

委員長渥美 大介 会員 副委員長公門新治 会員  

《登録委員会》  

委員長野口好太郎 会員 副委員長山下雄弘 会員 

《開会閉会合同部会》  

委員長茶村 亜子 会員 副委員長渡会祐二 会員 

《懇親会担当委員会》  

委員長戸畑 教幸 会員 副委員長茶村亜子 会員 

セミナー後に懇親会を予定しております。 

会員は無料です。 

 

・当日の運営は佐世保北ロータリークラブです。 

当日のご参加・お手伝い，ご理解・ご協力どうぞ

よろしくお願い致します。 

 

 

《会長挨拶》 

会長代理 渡会祐二 直前会長 

 

 

 

 

 

本日は，村瀬会長お休みのため代打登場の渡会です。 
４月７日に第１回の次年度 S.A.A.と親睦活動委員会

が開催され，松田次年度に向けての委員会がスタート

しました。茶村次年度委員長と西沢次年度 S.A.A.長の

もと，チャーターメンバーの藤井先生や鳥越先生も参

加され，活発な意見交換が出されていたと思います。

新入会員の松田義継会員も来られ，委員会として歓迎

会もされておりました。ご参加の皆様ありがとうござ

いました。 
また，４月８日には，米山カウンセラー・奨学生オリ

エンテーションが諫早文化会館で開催されました。ご

担当の村瀬次年度地区幹事・三谷地区委員お疲れ様で

した。 
当クラブが今年度お世話することになりました，中国

ハルピンからの留学生で，長崎国際大学３年生の馬宇

彤（ま うとう）さんが，本日，早速例会に参加され

ております。マーさん，ようこそ佐世保北ＲＣへ！後

ほど，自己紹介とご挨拶をお願い致します。 
米山記念奨学制度について簡単にご説明します。 
奨学生には，奨学金を渡すだけではなく，カウンセラ

ーや所属するロータリークラブとの交流を通じて，ロ

ータリー精神を学び，その活動や日本人の心に触れて

いただきます。そして，日本と母国の架け橋となる国

際的な人材を育てることを目的としています。 
そのためにも，マーさんには月１回（第２例会）は必



ず例会に来ていただき，いろいろなクラブ事業にも参

加いただく予定です。会員の皆様も，ぜひお世話クラ

ブとして，積極的に声掛け，応援をお願いします！ 
ちなみに，個人情報保護の観点から，写真を週報やＳ

ＮＳにアップする際には，必ずマーさんに了解をもら

ってください。 
２０２３年度は，２７４０地区に１６名の奨学生が選

ばれました。佐世保地区では，当クラブと佐世保南Ｒ

Ｃのみです。当クラブは，長年にわたって米山記念奨

学生をお世話してきたという伝統があります。これか

らも米山記念奨学生へのご理解とご協力をお願い致

します。そして，マーさんを皆で支援して参りましょ

う！ 
最後になりますが，本日は，渥美会員による地区研

修・協議会についてと，渡会によるＰＥＴＳ報告です。

最後まで，どうぞよろしくお願い致します 

 
 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１.来 信  

・国際ロータリー日本事務局 業務推進・ＩＴ室 

環境月間 リソースのご案内  

 

・ロータリー財団委員会 

2022-23，2023-24 年度 地区ロータリー財団委員会 

開催のご案内 

 

・ガバナー事務所 

衛星クラブに関してのお伺い 

 

・ガバナーエレクト事務所 

2023～2024 年度 地区研修・協議会 ご参加・ご協

力のお願い 

 

・佐世保東南ロータリークラブ 

第 49 回佐世保市内 8 ロータリークラブ親睦ゴルフ

大会・懇親会のご案内 

2023 年 5 月 21 日（日）佐世保カントリー倶楽部石

盛岳ゴルフコース 11 時 05 分スタート 

 

 ２.伝達事項 

① 3 月 31 日（金）付で事務局より出されています

2023-2024 年度会員名簿作成に係る記載事項変更

有無の確認及び写真提供の締め切りが本日 10 日

（月）までとなっております。ご回答頂いていな

い会員の方は本日中に回答、及び写真の提供をお

願い致します。 

② 4 月 6 日（木）牡丹園においてＦテーブルがテー

ブル会を開催されました。楽しそうな様子の写真

を入口ボードに貼っておりますのでご覧くださ

い。他のテーブルの皆さまもテーブルマスターが

中心となって是非、開催ください。会長・幹事か

ら開催補助金を出させて頂きます。 

③ 次回例会は 4 月 17 日になりますが、前日の 4 月

16 日が当クラブの創立記念日になりますので、チ

ャーターメンバーであられる二ノ宮健会員によ

る「創立記念卓話」になります。お楽しみに。 

 

②  次回例 

《米山記念奨学生 馬 宇彤(ま うとう)さん》 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③  次回例 

④  
《ロータリーの友４月号の紹介》 

公門新治 公共イメージ・雑誌文献委員長 

⧫横組み P8〜  
 特集 「ウクライナリポート」 戦時下の日常  
   ロシア軍によるウクライナ侵攻から半年が過ぎた

2022 年秋、『ROTARY』編集長のウェン・ホアンがリビ

ウを訪れ、そこに暮らす人々の回復力とロータリーの

世界的なネットワークの広がりを目の当たりにしまし

た。 

⧫縦組み P16～  
  友愛の広場  



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  32,000 円    累計 1,339,270 円 

日本のロータリーに欠かせない米山梅吉と、もう一人の

影の立役者、福島喜三次さんの紹介 

卒寿を迎えられた会員の紹介、初の女性会長誕生クラ

ブの紹介、ボクシングチャンピオンがいるクラブの紹介、

今月号は様々なトピックを持ったクラブの紹介です。 

我が北クラブはどんな紹介をしますか？ 

 

 

《委員会報告》 

山下雄弘 職業奉仕委員 

４月17日（月）18：30 グランドファーストイン佐

世保にて職業奉仕委員会、RLI推進委員会の合同セ

ミナーを開催いたします。是非多くのご参加お願い

します。 

  

 

《ニコニコボックス》 

 発表者：内海一洋 親睦活動委員 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

4月8日（土）に開催されました、2023年度ロータリ

ー米山記念奨学生のためのオリエンテーションに

参加された三谷秀和米山記念奨学生地区委員、渡会

祐二カウンセラー、米山記念奨学生の馬（マー）さ

ん、ご苦労様でした。 

米山記念奨学生馬宇彤（ま うとう)さん、ようこ 

本日の卓話は、佐世保青年会議所第70代理事長、馬

郡涉様による卓話です。会員一同楽しみに拝聴させ

ていただきます。馬郡理事長よろしくお願いいたし

ます。ご随行の専務理事江崎弘幸様のご来訪歓迎い

たします。 
 

永田武義 会員 二ノ宮 健 会員 蒲池芳明 会員 

松田信哉 会員 馬渡政光 会員 

先週木曜日、テーブル F のメンバーで、松尾祐輔会

員の経営する牡丹園で、初めてのテーブル会をしま

した。いつも顔を合わせているメンバーでも、テー

ブル会のように集まるメンバーが変われば、新鮮な

雰囲気で歓談することができてとても楽しかった

です。 
永田会員のワインも、松尾会員の差し入れの料理

も大変おいしかったです。ご馳走様でした。 
今週の週報に載るそうなので、皆さんも、会長幹

事の補助金が出る間に是非企画してみてはいか

がでしょうか。 
 
 
渡会祐二 会員 

米山記念奨学生の馬宇彤(ま うとう)さん、ようこ

そ佐世保北ＲＣへ。カウンセラーとしてお世話させ

ていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

本日、娘が清水中学校へ入学しました。娘の晴れ姿

にニコニコします。 

 

小西研一 会員 

愛する娘が九州文化学園小学校へ入学しましたの

でニコニコします。 

 

富田耕司 会員 藤井良介 会員 古賀新二 会員 

峯 徳秀 会員 松永祐司 会員  近藤竜一 会員 

公門新治 会員 西沢 寛 会員  茶村亜子 会員  

渥美大介 会員 村上英毅 会員 早田貴志 会員 

内海一洋 会員  中村祐二 会員 山下雄弘 会員 

松尾祐輔 会員 鐘ヶ江和重 会員  

米山記念奨学生の馬宇彤(ま うとう)さん、ようこ

そ佐世保北ＲＣへ！！心より歓迎いたします。二年

間よろしくお願いいたします。 

 

《4/6（木）Ｆテーブルのテーブル会が 

牡丹園で開催されました。》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


